
INDICAÇÃO N.° 117/79

CONSIDERAND0. que é dever do vereador zelar pelo bem 

estar da comunidade,

-CONSIDERAND 0. que a^população do Arraial do Cabo ere^ 

ceu muito noa últimos anos,

CONSIDER/NIDO. que o número de assaltos vem se verifi 

çando cada vez mais >

CONSIDERANDO, que o número de abnegados policiais I 

pequeno para atender o ns de habitantes,

CDNSIDffiiAIDO, finalmente que a nossa briosa polícia 

não mede esforços para atender oas reclamos dos representan 

tes do povo.

1 J D I Ç 0, a Mesa apos ouvido o Soberano Plenário 

seja enviado através de Ofício expediente ao Dr. Delegado de 

Polícia,de Cabo Frio, solicitando maior número de policiamen 

to para o kô Distrito de Cabo Frio.

SALA DAS SESSÕES, 20 de Novembro de 1.979
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